



「心豊かで活力に満ちた生徒の育成」

学びあい 認めあい 支えあい



佐世保市中学校体育大会

今年是最終日が雨天のため野球競技が延期となりましたが、そのおかげもあり、野球場での全校生徒の熱い応援で試合を盛り上げることができました。すべての競技において日野中生徒会テーマ「火の(日野)如く」のとおり、真剣勝負における激しい心の火と仲間を支えあう暖かい炎の気持ちで大きく成長することができた大会でした。最終成績は次のとおりです。

【団体の部】(★は県大会出場)

優勝

★男子バスケット部

準優勝

★女子バドミントン部

★男子バドミントン部

第三位

★女子バレーボール部

★軟式野球部

女子卓球部

【個人の部】

優勝

★新体操

準優勝

★女子バドダブルス

★男子バドダブルス

(2ペア)

★陸上男子砲丸投げ

第四位

陸上男子100m



日野中学校って創立以来部活動が盛んな学校と聞いてはいたけど、たいしたもんだな。県大会まで残りひと月、上位入賞目指してがんばってほしいな。

つぶやき



保護者やコーチ、顧問の先生がたのサポートのおかげで思いきり好きなことができる幸せに感謝の気持ち忘れずにね！ あっ、そういや、七月にはすぐに期末テストがあるんだっけ？前回の中間テスト同様、「火の如く」の精神でがんばってほしいな。

PTAあいさつ運動

「おはようございます！」

今年も学校玄関前で生徒とPTAの方の大きなあいさつの声が聞こえています。恒例となった、生徒とともに活動する日野中PTA活動のひとつです。先日、メールで案内がありましたように、二九日(金)まで実施しています。

いのちを見つめる強調月間

あの日から、一四年が経ちました。今年の新入生にとっては生まれる前のでき事であり、遠い昔のお話になりつつあるのかもしれない。でも、いのちの大切さについてはいつまでも語りかけていかなければなりません。先日行われた小学校の運動会では、徒競走や演技に一生懸命な小学生の姿に地域の方々が暖かいまなざしで拍手と声援をかけていらっしやいました。家族や先生だけではなく、地域の宝としてその成長を見守ってきた子どもたち。六月一日、体育館での講話ではその子どもたち、人を大切にすることを育んでほしいという願いを伝えました。愛をたくさんもらってきたみなさんがなぜ友達とトラブルになるのでしょうか。人を大切にすることはどういうことなのでしょう。

「気づき」

「考え」

「実行する」

